



Instituto para la Protección de Personas
Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

E F E M É R I D E S

19 de agosto: Día Mundial de la Asistencia Humanitaria

Hoy se conmemora el día mundial de la asistencia humanitaria, debido a que el 19 de agosto del 2003, Bagdad, ciudad capital de Irak, fue víctima de un atentado en el que lamentablemente perdieron la vida 22 trabajadores humanitarios.

La resolución que dio origen a la presente efeméride, fue promulgada por la Asamblea General de las Naciones Unidas, 5 años posteriores al desafortunado acontecimiento, con el propósito de promover en la sociedad una mayor conciencia en lo referente a las actividades de asistencia humanitaria, así como rendir homenaje a las personas que se dedican a esta importante labor, especialmente a quienes han perecido en cumplimiento de sus funciones.

Este Instituto dirige un amplio reconocimiento a las personas cuyo trabajo consiste en salvar vidas, puesto que, en muchas ocasiones, ello implica poner en riesgo la propia integridad en beneficio de los demás y la defensa de los derechos humanos.